
- 1 - 

令和６年第８回海津市教育委員会議事録 

 令和６年５月２４日（金）午後１時３０分より第８回海津市教育委員会が海津市役所 

西館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認 

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第４５号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正予算【第３号】 

       に対する意見について 

    議案第４６号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

     

             

                  

     ２ その他 

 (1)教育委員会後援事業４月、５月申請分について 

  

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          後藤 英仁 

学校教育課教育主監                  松家 隆弘 

文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長         德永 宗哲 

文化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長 伊藤  豊 

こども未来課長兼こども家庭センター長         毛利 卓司 

 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 令和６年第８回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

４月後半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、５月２日に岐阜県市町村教育委員会連合会

「役員会」、「定期総会」が岐阜市教育研究所でございました。

そして本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、４月２５、２６日に東海北陸都市教育長協議

会総会が刈谷市でございました。３０日に職場体験地域事業実

行委員会がございました。今年度は、７２事業所にお世話になり

中学校２年生の生徒２６６人が参加予定です。５月８日に人権

同和教育推進会議がございました。１３日に市内一斉の引き渡

し訓練がございました。巡回相談が、１５日、１７日に海津小、

２０日に海西小でございました。２１日に教育支援委員会がご

ざいました。 

その他ですが、４月２２日に天皇皇后両陛下岐阜県奉迎委員

会設立総会に出席をいたしました。２５日に治水神社「春の大

祭」がございました。海津小４年生の児童６６名が参加しまし

た。 

今後の予定です。巡回相談が、５月２７日に城南中、３０日に

日新中、３１日に今尾小でございます。３１日に教職員の総括安

全衛生委員会がございます。同日、市議会本会議が開会され、６

月４日に一般質問がございます。４日から下多度小を皮切りに

生徒指導訪問が始まります。学校訪問が、１８日に今尾小、２６

日に海津小、２８日に城南中でございます。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長 （３）各課の報告 

  各課の報告をお願いします。  

事務局長  議会の一般質問、廃校になった東江小、西江小利活用の今後の

スケジュール、市の宿直業務について説明 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

 今尾小学校給水管改修工事について説明 
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発言者 内        容 

学校教育課教

育主監 

 

 不登校児童生徒数、フレンドリールーム利用状況、教職員のメ

ンタル不調による休職者状況について報告 

  

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

 霧島市交流事業について状況報告、歴史民俗資料館の開催イ

ベント「第１回れきみんアラカルチャー」について説明 

  

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

平田体育館改修工事について説明 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

留守家庭児童教室の外部委託のスケジュール、こども未来館

２階「キッズ広場」の外部委託のスケジュールについて説明 

認定こども園の教育委員訪問について依頼 

教育長  質疑はありませんか。 

伊藤（嘉）委員  外部委託について、子どもたちの安全・安心を保証していただ

けるよう事業者を選定していただきたいです。 

伊藤（亮）委員  留守家庭児童教室を外部委託にするメリットは何ですか。 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

 イベントを柔軟に計画をしたり、保護者向けのサービスなど

保護者のニーズに応えることが出来ると考えております。 

伊藤（亮）委員  外部委託にすると、支援員の待遇が悪くなる可能性があるの

で、市が指導をしていただきたい。 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

支援員の待遇が悪くなる可能性は低いと考えています。処遇

改善を含んだ委託業務の仕様となっています。 

大津委員 子育て世代を応援することは、子育て力を上げることだと思

います。そのような行政サービスをしていただきたいです。 

教育長 ここで、文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長、文化・スポ

ーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長、こども未来課

長兼こども家庭センター長は、退席します。 

（４）協議事項 

議案第４５号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補

正予算【第３号】について説明をお願いします。 
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発言者 内        容 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正予算【第３

号】について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（嘉）委員 井水を使用している学校は、他にありますか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

海西小学校、平田中学校が井水を使用しております。なお、平

田中学校につきましては、大規模改修の折に上水道に切り替え、

現在は、運動場の散水用のみに使用しております。海西小学校に

つきましても、トイレに井水を使用していますが水質検査した

ところ、ヒ素の値は０．００７という結果で、基準の０．１を大

きく下回っておりました。 

伊藤（亮）委員 「森と木の水の環境教育推進事業」で、報償費（講師）と旅費

（講師費用弁償）がほぼ同額ですが、講師の方は遠方からいらっ

しゃるのですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

１年生が可児市から２回、２年生が岐阜市から１回、可児市か

ら１回、３年生が下呂市から６回講師の方にお越しいただく予

定です。 

伊藤（亮）委員 今尾小学校給水管改修工事が、１，８０１千円とありますが、 

千円を切り捨てることはできないのですか。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

積算した設計値としています。 

教育長 議案第４５号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補

正予算【第３号】）に対する意見について異議なしとしてよろし

いでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４５号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補

正予算【第３号】）に対する意見について異議なしとします。 

議案第４６号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委

嘱について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について別

紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 
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発言者 内        容 

教育長 議案第４６号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委

嘱について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４６号 海津市学校給食センター運営委員会委員の委

嘱について承認します。 

その他 

(1)教育委員会後援事業４月、５月申請分について説明をお願

いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

４月に２件、５月に１件の申請がございました。毎年申請して

いただいておりますので、専決処分にて承認させていただきま

した。 

教育長 ご承知いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会午後２時５０分】 

 


